

Orléans change



Orléans change. Plusieurs événements en sont l'illustration.

La Médiathèque ouvre ses portes en cette fin du mois de mai. L'architecture résolument contemporaine de ce nouvel équipement ne peut laisser indifférent. A chaque niveau, vous découvrirez une architecture intérieure de belle qualité en même temps qu'une vue surprenante de notre ville. Dès le 31 mai, vous pourrez emprunter livres, disques et films vidéo.

L'avenue Jean Zay ouvrira à la fin du mois de juin. Bordée par l'Université de la Poste, le futur Centre d'Affaires, une résidence universitaire, elle conduit au nouveau quartier d'Orléans-La Fontaine, avec la Cité de l'Agriculture, la Cité des Métiers et le parc de la Fontaine de l'Etuvée. Cette avenue prolongera nos mails. Elle rapprochera les quartiers nord-est du centre ville. Elle sera un trait d'union.

Enfin, en octobre, **la salle Jean-Louis Barrault** sera un nouvel espace pour le spectacle, le théâtre, la musique, au Carré Saint-Vincent.

Entre temps, le nouveau **stade d'athlétisme de La Source** sera achevé, la **place de la Bascule** sera refaite, le renouveau du **quartier Dessaux** sera bien engagé...

Ces réalisations se traduisent par des milliers d'heures de travail pour nos entreprises. Elles témoignent du dynamisme de notre ville. Une ville qui bouge, une ville qui change, avec chacune et chacun d'entre nous.

Jean-Pierre Sueur
ancien ministre
maire d'Orléans